

Die Verwaltung erläutert die geplanten Steigerungen der Benutzungsgebühren für die Abwasserbeseitigung.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und FDP-Fraktion fragen sich, ob die moderaten Erhöhungen nicht zu kurz gedacht sind und eine Anpassung dieser in einem Jahr ggf. wieder erforderlich werden.

Die Verwaltung begründet die gewusst gewählte Höhe der Steigerung mit dem gesetzlich vorgegeben Rahmen und der Reduzierung der Belastungen für die Bürgerinnen und Bürger in der ohnehin schon angespannten Zeit.

Die BfM-Fraktion fragt nach der durchschnittlichen Höhe der Gebühren für Schmutz- und Oberflächenwasser im Rhein-Sieg-Kreis.

Für Schmutzwasser liegt der Durchschnitt bei 3,42 € und für Oberflächenwasser bei 1,25 €, erläutert die Verwaltung.